

Appendix 6. Datum 6 : 10 June 2015 (Wednesday)

P : (Penanya) N : (Narasumber)

P : Selamat sore, perkenalkan saya Doni, saya ingin mewawancarai mas mengenai Harajuku style khususnya cosplay

N : Iya silahkan, saya Anthony dari NCS (Naruto cosplay Surabaya)

P : Sudah berapa lama mas menjadi cosplayer?

N : Sudah 3 tahun

P : Character apa yang mas pilih untuk cosplay?

N : Sesuai dengan nama komunitas kami, kami hanya berfokus pada karakter-karakter di anime Naruto

P : Apakah mas sudah pernah ke Jepang?

N : Kebetulan sudah, saya sempat ikut gathering cosplayer di Shinjuku, Jepang tahun 2013

P : Pengalaman apa yang mas dapat selama menjadi seorang cosplayer?

N : Cukup banyak pengalaman berkesan buat saya pribadi, karena menjadi seorang cosplayer itu nggak asal kita berdandan kayak karakter yang kita pilih. Tapi juga bagaimana cara kita, benar-benar merefleksikan karakter itu ke dalam cosplay kita, cara bicara, cara kita bergerak, karakteristiknya karakter itu. Dan momen yang paling berkesan waktu di Jepang ketemu cosplayer dari berbagai dunia yang keren banget dan benar-benar total

P : kalau menurut mas sendiri apa sih Harajuku atau cosplay itu?

N : Seperti yang saya bilang tadi, kalau cosplay itu nggak sekedar meniru penampilan aja, tapi juga membawa karakteristik karakter itu sendiri ketika kita mengcosplayin dia. Kita bebas memilih karakter tapi kita juga harus menjaga attitude kita

P : Ada nggak sih alasan khusus yang mendasari mas memilih karakter dalam cosplay kamu?

N : Karena kecintaan saya sama anime Naruto

P : Bagaimana perkembangan cosplay di Surabaya menurut mas Anthony?

N : Sudah berkembang pesat, sekarang yang cosplayin karakter aja macem-macem mas, ada juga yang kemarin sempet cosplayin buto cakil, monster-monster, bahkan udah ada yang dikontrak sama produser salah satu stasiun tv buat bikin kostum

P : Apa harapan mas untuk perkembangan cosplay di Surabaya?

N : Semoga cosplay di Surabaya nggak hanya jadi ajang menyalurkan hobi tapi juga mampu memberikan kontribusi positif buat masyarakat

P : terima kasih mas buat waktunya, saya dapat banyak hal dari wawancara dengan mas

N : Sama-sama mas, saya senang bisa membantu

